
     ---------------------------------SESIÓN DE CABILDO ORDINARIA -------------------------------

-------------------------------------ACTA NUMERO  23 VEINTITRÉS  ------------------------------

SECRETARIO  GENERAL.-  EN  EL  MUNICIPIO  DE  VALLE  DE  JUÁREZ,  JALISCO,

SIENDO LAS 16 HORAS ----09-- MINUTOS DEL DÍA 12  DE DICIEMBRE  DEL AÑO

2013 DOS MIL TRECE. EN EL SALÓN DE SESIONES UBICADO EN EL INTERIOR DEL

EDIFICIO  QUE  OCUPA  EL  H.  AYUNTAMIENTO  CONSTITUCIONAL  DE  VALLE  DE

JUÁREZ JALISCO EN EL PORTAL CORONA NÚMERO 02, ZONA CENTRO, MISMA

QUE MEDIANTE  CONVOCATORIA  SE  LES  CITO,  A  FIN  DE  DESARROLLAR  LA

REUNIÓN DE CABILDO ORDINARIA,  PARA LA CUAL FUERON   CONVOCADOS,

PARA EL DESAHOGO DEL SIGUIENTE ORDEN DEL DÍA: ----------------------

1. - LISTA DE ASISTENCIA Y DECLARACIÓN DE QUÓRUM LEGAL.--------------------

2. - LECTURA Y EN SU CASO APROBACIÓN DEL ORDEN DEL DÍA---------------------

3.- LECTURA Y EN SU CASO APROBACIÓN DE LA ACTA ANTERIOR------------------

4.- ESTIMADO DE PRESUPUESTO DE EGRESOS E INGRESOS 2014------------------------

5.-PROGRAMA MUNICIPAL DE DESARROLLO SOCIAL  2014-------------------------------------

6.-  CONSTRUCCIÓN  DE  PAVIMENTO,  BANQUETAS,  GUARNICIONES,
REHABILITACIÓN DE RED DE AGUA POTABLE Y  DRENAJE EN CALLE BELÉN 

7.- ASUNTOS GENERALES ---------------------------------------------------------------------------

8.- CLAUSURA DE LA SESIÓN---------------------------------------------------------------------------

PRIMER PUNTO.  DEL ORDEN DEL DÍA; LISTA DE ASISTENCIA Y DECLARACIÓN DE
QUÓRUM LEGAL POR LO QUE SE HACE EL PASE DE LISTA-

ING. JOSÉ MANUEL CHÁVEZ RODRÍGUEZ
PRESIDENTE

MUNICIPAL
PRESENTE

LIC. MARIO CHÁVEZ GRIMALDO  SÍNDICO PRESENTE

C. GRISELDA CONTRERAS ACEVEDO REGIDORA PRESENTE

C. MARÍA ESTELA MARTÍNEZ MARTÍNEZ  REGIDORA PRESENTE

C. MARÍA TRINIDAD TORRES CHÁVEZ REGIDORA PRESENTE

TEC.  MARÍA DE LOS ÁNGELES CONTRERAS
CONTRERAS

REGIDORA PRESENTE

C. SAMUEL ZEPEDA CONTRERAS REGIDOR PRESENTE

C. PEDRO SILVA CHÁVEZ REGIDOR PRESENTE 

M.V.Z EDUARDO RODRÍGUEZ CORONA REGIDOR PRESENTE

LIC. JOSÉ DE JESÚS PÉREZ PONCE    REGIDOR PRESENTE

Q.F.B. RICARDO CONTRERAS LÓPEZ REGIDOR PRESENTE

SECRETARIO GENERAL: EN VIRTUD DE QUE SE CUENTA CON LA PRESENCIA DE
TODOS LOS  INTEGRANTES DEL CABILDO LE SOLICITO AL PRESIDENTE DECLARE
QUÓRUM LEGAL PARA SESIONAR
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C. PRESIDENTE MUNICIPAL: SIENDO LAS --16---  HORAS CON --11--  MINUTOS DEL

DÍA  12  DE  DICIEMBRE    DEL  AÑO  2013  DECLARO  LA  ASISTENCIA  DE  LA

TOTALIDAD DE  LOS  INTEGRANTES  DEL  CABILDO,  CONFORME  A  LO  QUE

ESTABLECE EL ARTÍCULO 32 DE LA LEY DEL GOBIERNO Y LA ADMINISTRACIÓN

PÚBLICA  MUNICIPAL  DEL  ESTADO  DE JALISCO POR LO  QUE  EXISTE QUÓRUM

LEGAL PARA SESIONAR,  SIENDO VALIDOS TODOS LOS ACUERDOS QUE EN LA

MISMA SE TOMEN.----------------------------------------------------------------------------------

SECRETARIO GENERAL:  EN USO DE LA VOZ PRESENTO POR INSTRUCCIÓN DEL

PRESIDENTE MUNICIPAL EL ORDEN DEL DÍA,  EL CUAL ME PERMITO VOLVER A

LEER, CONFORME EL CUAL HABRÁ DE DESARROLLARSE LA SESIÓN ORDINARIA

DE TRABAJO DEL PLENO DE ESTE AYUNTAMIENTO, SIENDO EL SIGUIENTE:

------------------------------------------ORDEN DEL DÍA: -------------------------------

1. - LISTA DE ASISTENCIA Y DECLARACIÓN DE QUÓRUM LEGAL.--------------------

2. - LECTURA Y EN SU CASO APROBACIÓN DEL ORDEN DEL DÍA---------------------

3.- LECTURA Y EN SU CASO APROBACIÓN DE LA ACTA ANTERIOR------------------

4.- ESTIMADO DE PRESUPUESTO DE EGRESOS E INGRESOS 2014------------------------

5.- PROGRAMA MUNICIPAL DE DESARROLLO SOCIAL  2014-----------------------------------

6.-CONSTRUCCIÓN  DE  PAVIMENTO,  BANQUETAS,  GUARNICIONES,
REHABILITACIÓN DE RED DE AGUA POTABLE Y  DRENAJE EN CALLE BELÉN 

7.- ASUNTOS GENERALES ---------------------------------------------------------------------------

8.- CLAUSURA DE LA SESIÓN---------------------------------------------------------------------------

SE SOMETE A DISCUSIÓN  EL ORDEN DEL DÍA POR LO QUE SE ABRE UN ESPACIO
PARA LA DISCUSIÓN DEL MISMO, POR LO QUE SE LE DA EL USO DE LA VOZ A
LOS EDILES.

UNA  VEZ  QUE  LOS  REGIDORES  HICIERON  USO  DE  LA  VOZ  SE  SOMETE  A
VOTACIÓN. VOTOS A FAVOR - 11--  (once   votos a favor); VOTOS EN CONTRA  ---0--
VOTOS  DE  EL;  ABSTENCIONES----0---  ABSTENCIONES.  DE  LOS
REGIDORES___________________________________

SE APRUEBA POR  UNANIMIDAD 

C. SECRETARIO GENERAL: CONTINUANDO CON EL ORDEN DEL DÍA, SE PROCEDE
A DESAHOGAR EL SIGUIENTE PUNTO QUE ES EL: ---------------------------

TERCER PUNTO:  EN  EL DESAHOGO DEL TERCER PUNTO DEL ORDEN DEL DÍA;
LECTURA DE LA ACTA ANTERIOR Y SU APROBACIÓN, ESTA A CONSIDERACIÓN
DEL H. AYUNTAMIENTO  DAR LECTURA---------------------------------------------------------

SE DISPENSA  DAR LECTURA.

C. SECRETARIO GENERAL: CONTINUANDO CON EL ORDEN DEL DÍA, SE PROCEDE 
A DESAHOGAR EL SIGUIENTE PUNTO QUE ES EL: --------------------------

CUARTO PUNTO: EL ING. JOSÉ MANUEL CHÁVEZ RODRÍGUEZ PRESIDENTE 
MUNICIPAL, PONE A CONSIDERACIÓN LA APROBACIÓN DEL ESTIMADO DE 
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PRESUPUESTO DE EGRESOS E INGRESOS DEL 2014. SE ANEXA ESTIMADO DE 
PRESUPUESTO DESGLOSADO A LA PRESENTE ACTA. 

SE SOMETE A DISCUSIÓN LA PROPUESTA HECHA  POR LO QUE SE ABRE UN 
ESPACIO PARA LA DISCUSIÓN DEL MISMO, POR LO QUE SE LE DA EL USO DE LA 
VOZ A LOS EDILES.-----------------

UNA  VEZ  QUE  LOS  REGIDORES  HICIERON  USO  DE  LA  VOZ  SE  SOMETE  A
VOTACIÓN. VOTOS A FAVOR -- 9--  (nueve   votos a favor); VOTOS EN CONTRA  ---1--
VOTO  DEL  REGIDOR  EDUARDO  RODRÍGUEZ  CORONA;  ABSTENCIONES----1---
ABSTENCIONES. DEL REGIDOR JOSÉ DE JESÚS PÉREZ PONCE 

EDUARDO  RODRIGUEZ  CORONA.  REGIDOR  DE  REPRESENTACIÓN  PROPORCIONAL  DE
PARTIDO MOVIMIENTO CIUDADANO, DA SU VOTO EN CONTRA PORQUE EN ESTE PRESUPUESTO DE
EGRESOS QUE SE ESTÁ APROBANDO EL DÍA DE HOY EN LA JUNTA PREVIA QUE FUIMOS CITADOS
PARA ANALIZARLO OBSERVE PARTIDAS EXCEDIDAS EN EL GASTO PARA EL EJERCIÓ 2014, COMO
LAS QUE SON, UN MILLÓN DE PESOS PARA FIESTAS EN LAS LOCALIDADES DE ESTE MUNICIPIO, YA
QUE SE TIRA MUCHO EL DINERO EN PÓLVORA, COMIDAS Y VINO. YA QUE HE SABIDO POR TODOS
QUE EN NUESTRO MUNICIPIO HAY MUCHOS NIÑOS DESNUTRIDOS, SUS PADRES SIN EMPLEO Y
ESTA  FRACCIÓN  SE  OPONE  EN  ESTA  PARTIDA.  DEBERÍAN  SER  ESTOS  RECURSOS  PARA
CANALIZARLOS  EN  BUENA  ALIMENTACIÓN  DE  NUESTRA  NIÑEZ  VÁLLENSE.  EN  LA  PARTIDA  DE
GASOLINA   DI  MI  VOTO  EN  CONTRA  PORQUE  NO  SE  EN  QUE  SE  VAYA  A  GASTAR  TANTO
COMBUSTIBLE YA QUE LAS PATRILLAS DE NUESTRA POLICÍA MUNICIPAL SE ENCUENTRAN SIEMPRE
ESTACIONADAS POR EL BULEVAR 5 DE FEBRERO.   LE PIDO AL PERSONAL DE H. CONGRESO DEL
ESTADO QUE VALOREN LA PARTIDA QUE SE HACE PARA EL PAGO DE POLICÍAS ANUALMENTE PARA
EL MUNICIPIO DE VALLE DE JUÁREZ YA QUE LA SEGURIDAD EN ESA ENTIDAD ES NULA O CASI NULA.

PRESIDENTE MUNICIPAL. ING JOSÉ MANUEL CHÁVEZ RODRÍGUEZ, EL REGIDOR DEL PARTIDO
MOVIMIENTO CIUDADANO EDUARDO RODRÍGUEZ CORONA.  MIENTE DONDE DICE QUE  HAY UN
MILLÓN  DE  PESOS  PARA  EVENTOS  CULTURALES  EN  LAS  RANCHERÍAS,  DICHO  MILLÓN   ESTÁ

CONTEMPLADO PARA EVENTOS CULTURALES DE TODAS LAS LOCALIDADES Y SU CABECERA. 

SE APRUEBA POR  MAYORÍA CALIFICADA.

QUINTO  PUNTO: EL  ING.  JOSÉ  MANUEL  CHÁVEZ  RODRÍGUEZ  PRESIDENTE
MUNICIPAL,  PONE  A  CONSIDERACIÓN  EL  PROGRAMA  MUNICIPAL  DE
DESARROLLO SOCIAL PARA EL AÑO  2014.  SE ANEXA DICHO PROGRAMA A LA
PRESENTE ACTA. 

SE SEDE EL USO DE LA VOZ A LA LIC. FABIOLA VALLEJO ROBLEDO Y LIC. RODRIGO GONZÁLEZ CHÁVEZ.

SE SOMETE A DISCUSIÓN LA PROPUESTA HECHA  POR LO QUE SE ABRE UN
ESPACIO PARA LA DISCUSIÓN DEL MISMO, POR LO QUE SE LE DA EL USO DE LA
VOZ A LOS EDILES.-----------------

UNA  VEZ  QUE  LOS  REGIDORES  HICIERON  USO  DE  LA  VOZ  SE  SOMETE  A
VOTACIÓN. VOTOS A FAVOR -- 11--  (once   votos a favor); VOTOS EN CONTRA  ---0--
VOTOS  DE  EL;  ABSTENCIONES----0---  ABSTENCIONES.  DE  LOS
REGIDORES___________________________________

SE APRUEBA POR  UNANIMIDAD 

SEXTO  PUNTO:  EL ING.  JOSÉ  MANUEL  CHÁVEZ  RODRÍGUEZ  PRESIDENTE
MUNICIPAL,  PONE  A  CONSIDERACIÓN  LA  OBRA  DE  CONSTRUCCIÓN  DE
PAVIMENTO,  BANQUETAS,  GUARNICIONES,  REHABILITACIÓN  DE  RED  DE  AGUA
POTABLE Y DRENAJE EN LA CALLE BELÉN EN EL MUNICIPIO DE VALLE DE JUÁREZ.
OBRA QUE SE REALIZA CON EL FONDO DE APORTACIÓN A LA INFRAESTRUCTURA
SOCIAL MUNICIPAL. POR LA CANTIDAD DE $ 575,547.00 QUINIENTOS SETENTA Y
CINCO MIL QUINIENTOS CUARENTA Y SIETE PESOS. 
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SE SOMETE A DISCUSIÓN LA PROPUESTA HECHA  POR LO QUE SE ABRE UN
ESPACIO PARA LA DISCUSIÓN DEL MISMO, POR LO QUE SE LE DA EL USO DE LA
VOZ A LOS EDILES.-----------------

UNA  VEZ  QUE  LOS  REGIDORES  HICIERON  USO  DE  LA  VOZ  SE  SOMETE  A
VOTACIÓN. VOTOS A FAVOR - 11--  (once   votos a favor); VOTOS EN CONTRA  ---0--
VOTOS  DE  EL;  ABSTENCIONES----0---  ABSTENCIONES.  DE  LOS
REGIDORES___________________________________

SE APRUEBA POR  UNANIMIDAD

SÉPTIMO PUNTO: ASUNTOS GENERALES 

PÁRRAFO  PRIMERO:  EL ING.  JOSÉ MANUEL CHÁVEZ RODRÍGUEZ PRESIDENTE

MUNICIPAL, PONE A CONSIDERACIÓN. LA APROBACIÓN DE GASTOS GENERADOS EN

LAS FIESTAS PATRONALES DE LA LOCALIDAD DE PASO DE PIEDRA QUE  ASCIENDE A LA

CANTIDAD DE $ 30,000.00 TREINTA MIL PESOS 

SE SOMETE A DISCUSIÓN LA PROPUESTA HECHA  POR LO QUE SE ABRE UN
ESPACIO PARA LA DISCUSIÓN DEL MISMO, POR LO QUE SE LE DA EL USO DE LA
VOZ A LOS EDILES.-----------------

UNA  VEZ  QUE  LOS  REGIDORES  HICIERON  USO  DE  LA  VOZ  SE  SOMETE  A
VOTACIÓN. VOTOS A FAVOR -- 10--  (diez   votos a favor); VOTOS EN CONTRA  ---1--
VOTOS DE EL REGIDOR EDUARDO RODRÍGUEZ CORONA; ABSTENCIONES----0---
ABSTENCIONES. DE LOS REGIDORES___________________________________

SE APRUEBA POR  MAYORÍA CALIFICADA.

PÁRRAFO SEGUNDO: EL ING. JOSÉ MANUEL CHÁVEZ RODRÍGUEZ PRESIDENTE
MUNICIPAL,  PONE  A  CONSIDERACIÓN.  LA  SOLICITUD  DE APOYO  ECONÓMICO
POR  LA  CANTIDAD  DE  $  700.00  SETECIENTOS  PESOS  MENSUALES  A  EL
ESTUDIANTE DE UNIVERSIDAD CARLOS VEGA OROZCO.

SE SOMETE A DISCUSIÓN LA PROPUESTA HECHA  POR LO QUE SE ABRE UN
ESPACIO PARA LA DISCUSIÓN DEL MISMO, POR LO QUE SE LE DA EL USO DE LA
VOZ A LOS EDILES.-----------------

UNA  VEZ  QUE  LOS  REGIDORES  HICIERON  USO  DE  LA  VOZ  SE  SOMETE  A
VOTACIÓN. VOTOS A FAVOR -- 11--  (once   votos a favor); VOTOS EN CONTRA  ---0--
VOTOS  DE  EL;  ABSTENCIONES----0---  ABSTENCIONES.  DE  LOS
REGIDORES___________________________________

SE APRUEBA POR  UNANIMIDAD

PÁRRAFO  TERCERO.  EL  ING.  JOSÉ  MANUEL  CHÁVEZ  RODRÍGUEZ   PONE  A
CONSIDERACIÓN  DE  LOS  EDILES,  LA  RETENCIÓN  POR  LA  SECRETARIA  DE
FINANZAS, LA CANTIDAD DE $ 100,000.00 CIEN MIL PESOS MENSUALES PARA
CUBRIR LOS AGUINALDOS DEL AÑO 2014.

SE SOMETE A DISCUSIÓN LA PROPUESTA HECHA  POR LO QUE SE ABRE UN ESPACIO
PARA LA DISCUSIÓN DEL MISMO, POR LO QUE SE LE DA EL USO DE LA VOZ A LOS EDILES.-

UNA VEZ QUE LOS REGIDORES HICIERON USO DE LA VOZ SE SOMETE A VOTACIÓN.
VOTOS A FAVOR -- 11--  (once   votos a favor); VOTOS EN CONTRA  ---0--  VOTOS DE EL;
ABSTENCIONES----0---  ABSTENCIONES.  DE  LOS
REGIDORES___________________________________
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SE APRUEBA POR  UNANIMIDAD

Párrafo cuarto; El Presidente municipal,  informa a los ediles, que actualmente el h.
ayuntamiento cuenta con una sentencia definitiva de orden mercantil ordinario con
número de expediente   No 156/2008 donde figura como parte actora perforaciones
tepatitlan, S.A. de C.V  y como parte demandada el h, ayuntamiento constitucional de
valle de Juárez Jalisco. La perforadora tepatitlan-- - representada  por  Antonio
Maldonado Gutiérrez quien reclama la cantidad  de 752,375.00 pesos  setecientos
cincuenta  y  dos  mil  trescientos  setenta  y  cinco  pesos)   con  una  plantilla  de
liquidación de (1,196,275.00 un millón ciento noventa y seis mil doscientos setenta y
cinco pesos)    que engloban los intereses generados  del 6% anual generados del
día  1  primero  de  julio  del  2008  y  gastos  y  costas  cabe  mencionar  que  dicha
irresponsabilidad  fue  general  en  la  administración  2004-2006  donde  presidia  el
actual  regidor  M.V.Z Eduardo Rodríguez corona y pongo a su consideración de
ustedes que busquemos la manera más viable para liquidar dicha deuda y así no
generarle  un  endeudamiento  mayor  al  ayuntamiento  y  mucho  menos  generar  el
embargo de bienes muebles e inmuebles. Y al mismo tiempo buscar la manera de
liquidar los juicios laborales que actualmente tiene el ayuntamiento sumando una
cantidad total   de $ 4,493,255.00  cuatro millones cuatrocientos noventa y tres mil
doscientos cincuenta y cinco pesos.

Se  sede el  uso de la  voz  al  Lic.  Salvador  Sánchez  quintero representante  de la
perforadora tepatitlan S.A. DE C.V.

SECRETARIO
GENERAL-----------------------------------------------------------------------

SEÑOR  PRESIDENTE  LE  INFORMO  QUE  SOLO  QUEDA  POR  DESAHOGAR  EL
SÉPTIMO  Y ÚLTIMO PUNTO DEL ORDEN DEL DÍA QUE ES CLAUSURA DE LA
SESIÓN POR LO  QUE LE SOLICITO REALICE LA CLAUSURA PERTINENTE.

 PRESIDENTE MUNICIPAL: SIENDO LAS  --17--  HORAS   --50---  MINUTOS   DEL DÍA 12
DE  DICIEMBRE DEL AÑO 2013, DOY POR CLAUSURADA LA   SESIÓN DE AYUNTAMIENTO
ORDINARIA NUMERO 23 VEINTITRÉS LEVANTÁNDOSE LA PRESENTE ACTA, MISMA QUE
CON FUNDAMENTO EN LO DISPUESTO EN EL ARTÍCULO 33 DE LA LEY DE GOBIERNO Y
ADMINISTRACIÓN PÚBLICA MUNICIPAL, SE FIRMA EN TODAS Y CADA UNA DE LAS HOJAS
QUE LA  INTEGRAN  POR EL  SECRETARIO  GENERAL;  ASÍ  COMO POR EL  PRESIDENTE,
SÍNDICO  Y  POR  AQUELLOS  REGIDORES  QUE  EN  ELLA  INTERVINIERON  Y  QUE  ASÍ
QUISIERON HACERLO.  LO ANTERIOR PARA DEBIDA CONSTANCIA  LEGAL  Y  PARA LOS
FINES Y USOS LEGALES A QUE CORRESPONDA-------

ING. JOSE MANUEL CHÁVEZ 
RODRIGUEZ                              

PRESIDENTE MUNICIPAL                   

LIC. MARIO CHÁVEZ GRIMALDO 

SINDICO MUNICIPAL

TEC. CELENE RUBY RODRIGUEZ 

CONTRERAS

SECRETARIO GENERAL

C. GRISELDA CONTRERAS ACEVEDO

            REGIDORA

C  .MARÍA  ESTELA  MARTÍNEZ

MARTÍNEZ

REGIDORA
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C. MARÍA TRINIDAD TORRES CHÁVEZ

REGIDORA

TEC.MARÍA  DE  LOS  ÁNGELES

CONTRERAS

CONTRERAS

REGIDORA

M.V.Z EDUARDO RODRÍGUEZ CORONA

REGIDOR.

Q.F.B. RICARDO CONTRERAS LÓPEZ

                             REGIDOR

LIC. JOSÉ DE JESÚS PÉREZ PONCE

                  REGIDOR

C. SAMUEL ZEPEDA CONTRERAS

REGIDOR

C. PEDRO SILVA CHÁVEZ

RÍGIDOR
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